

Weihnachtsfußballspektakel der 5. – 7. Klassen



Das alljährlich beliebte Weihnachtsfußballturnier fand diesmal unter den 5. - 7. Klassen der Mittelschule statt. Im Endspiel der acht teilnehmenden Mannschaften setzte sich das Team 1. FC Hofmann (7MG) vor dem Team Goofy (6R) durch. Im Spiel um Platz 3 überraschte das Team Jiggy Jiggy Jackson (5BG) vor dem Team 1. FC ADHS (7G). Zusätzlich versüßt wurde das Turnier mit Speise- und Getränkeangeboten und mit einer Tombola, organisiert durch die 5. Klassen. Auch die Elternteile halfen fleißig mit. Vielen Dank an alle Beteiligten für den reibungslosen Ablauf und das harmonische Miteinander.

Fasching in der Schule



Am letzten Tag vor den Ferien durften sich die Kinder verkleiden. Als Überraschung war die Faschingsgesellschaft „Goldkronacher Schlossritter“ zu Besuch und zeigte für unsere 1. – 5. Jahrgangsstufe zwei Aufführungen in der Aula.



Lesepatenschaft

Wir, die Klasse 10M, haben am Anfang des Jahres unsere Lesepatenschaft mit der Klasse 4AG fortgeführt, die wir letztes Jahr begonnen haben. Bei dieser Patenschaft treffen sich die Klassen jeden Donnerstag in der 2. Stunde um Bücher zu lesen, die die Viertklässler ausgesucht haben. Dabei sollen die Zehntklässler den Viertklässlern beim Lesen helfen und sie gegebenenfalls verbessern. Aber nicht nur die 4AG liest, sie dürfen auch der 10M zuhören wie sie vorlesen und schauen sich dabei das betonte und sinnerfassende Lesen ab. Diese Patenschaft macht beiden Seiten Spaß, ist eine Bereicherung für den Schulalltag und eine nette Abwechslung.

Neues Verfahren im Einschulungsprozess

In diesem Jahr wurde der Ablauf des Einschulungsprozesses auf neue Beine gestellt. Der Maiß-Verlag bietet ein umfangreiches Programm zur digitalen Schulanmeldung an. Die Kosten dafür übernimmt der Sachaufwandsträger. Die beiden größten Vorteile für die Eltern und Erziehungsberechtigten stellen dabei Flexibilität und Zeitersparnis dar. Sie können die komplette Anmeldung bequem von Zuhause aus über ihr Smartphone durchführen. Alle dafür benötigten Formulare sind online abrufbar und die restlichen Dokumente können direkt hochgeladen werden. Mit der digitalen Unterschrift ist die Schulanmeldung vollzogen. Die Vorschulkinder werden von den Lehrkräften in ihren Kindergärten besucht, sodass das „Schulspiel“ dort stattfinden kann.



Jung hilft Alt



Das Projekt „Jung hilft Alt“ wurde von der Klasse 8MG mit ihrer Klassenlehrerin Frau Schieseck ins Leben gerufen und wird in Zusammenarbeit mit dem SiSoNetz

Weidenberg unter der Leitung von Herrn Minier und Herrn Zwing durchgeführt. Nach einer Corona-Zwangspause haben wir diesen Crash-Kurs wiederaufleben lassen, zur Freude aller Beteiligten. Jeden Mittwochnachmittag helfen Schülerinnen und Schüler der Klasse 8MG taffen Seniorinnen und Senioren im Umgang mit dem Smartphone und stehen ihnen in der Schule mit Rat und Tat zur Seite. Diese Nachmittage sind eine Bereicherung für jeden Beteiligten. Es wird viel gelernt, geübt, erzählt und gelacht.



Anfang Februar berichtete der Nordbayerische Kurier über unsere Aktion, was uns sehr stolz macht. Sie finden den Artikel zum Nachlesen hier: <https://www.menschen-in-not.org/smartphone-und-tabletkurse-fuer-senioren/>